

1346 /J
09. Juli 2007

Anfrage

der Abgeordneten Grillitsch
Kolleginnen und Kollegen

an den Bundeskanzler
betreffend Wartungs- und Flugzeugtechnikkompetenzzentrum in Zeltweg

Die Region "Aichfeld-Murboden" war früher eines der österreichischen Zentren der Schwerindustrie und der verstaatlichten Betriebe. Gegenwärtig befindet sich die Region in einem Prozess des Strukturwandels. Daher erwarten sich die Bewohner und Unternehmer neue Projekte für die Region, um im internationalen Wettbewerb bestehen zu können.

Im Zuge der Verhandlungen betreffend des Eurofighterkaufes hat EADS, laut internen Informationen, die Errichtung eines Wartungs- und Flugzeugtechnikkompetenzzentrums samt Forschungseinrichtungen und Pilotenausbildung rund um den Fliegerhorst Zeltweg angeboten. Die bezifferte Investitionssumme sollte 50-60 Mio. Euro betragen.

In der ohnehin struktur-schwachen Region würde man durch ein solches Projekt neue Akzente für die örtlichen Unternehmen setzen können. Dies wäre eine einzigartige Chance für den Wirtschaftsstandort "Aichfeld-Murboden" verbunden mit enormen Beschäftigungseffekten für die Region.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundeskanzler nachstehende

Anfragen:

1. Ist Ihnen das Angebot von EADS zur Errichtung eines Wartungs- und Flugzeugtechnikkompetenzzentrums mit Bildungszentrum für Pilotenausbildung in der Höhe von 50 – 60 Mio. Euro in Zeltweg bekannt?
2. Haben Sie mit dem Verteidigungsminister über dieses Angebot von EADS Gespräche geführt?
3. Haben Sie Landeshauptmann Voves über das Angebot von EADS informiert?
4. Haben Sie eine Prüfung des EADS Angebotes eingeleitet?
5. Welche Maßnahmen haben Sie für die Verwirklichung des Projektes zur Errichtung eines Wartungs- und Flugzeugtechnikkompetenzzentrums mit Bildungszentrum für Pilotenausbildung gesetzt?

Frage
Grillitsch
Grillitsch
Grillitsch
Grillitsch
Grillitsch